

**LONDRES (MPE-Média)** - Président directeur général adjoint du géant minier global Rio Tinto depuis mars dernier, ex DG de la division cuivre et charbon du groupe de 2015 à 2016, l'ingénieur des mines français Jean-Sébastien Jacques est le Pdg du groupe australien basé à Londres depuis samedi 2 juillet 2016. Sa 1ère décision marque les marchés miniers et l'Afrique.

L'entrée en service de Jean-Sébastien Jacques en tant que Ceo de Rio Tinto n'est pas passée inaperçue en Guinée : le successeur de Sam Walsh a confié au Times de Londres dès lundi 4 juillet que le géant minier levait le pied dans le projet de minerai de fer de Simandou, où le groupe avait déjà investi une vingtaine de milliards de dollars, a annoncé l'agence Reuters lundi.

M. Jacques a déclaré à nos confrères du Times que cette décision découlait à la fois des surcapacités de minerai de fer sur le marché mondial et du bas prix de ce minerai. Le gisement de Simandou est estimé comme étant l'un des plus importants du monde, représentant plus de 40 ans de ressources à raison de 100 millions de tonnes de minerai de fer par an.

Ancien cadre du groupe français Pechiney, Jean-Sébastien Jacques est âgé de 44 ans, centralien, ingénieur des mines. Sa carrière s'est principalement déroulée à l'étranger, notamment en Afrique du sud, chez Palabora Mining, en Australie, chez Northparks Mines, aux Etats-Unis chez Kennecott Eagle Minerals (Michigan), Pebble Mines (Alaska), en Mongolie pour Turquoise Hill Resources, la filiale de Rio Tinto en Indonésie chez Sulawesi.

M. Jacques a aussi travaillé pour l'ex aciériste anglais Corus puis pour Tata Steel Europe de 2007 à 2011 avant d'intégrer le groupe Rio Tinto.

**La Rédaction**